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Allegato alla Deliberazione n. 26 del 05 agosto 2013   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

Seduta del 05 agosto 2013  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 26   DEL 05/08/2013, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Piano triennale 2013/2015  contenente le misure finalizzate 
alla riduzione delle spese, (art. 2 commi 594-598 Legge 
244/2007 e art.16 D.L.98/2011 convertito in Legge 211/2011. 
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PUNTO N. 6 ALL’ORDINE DEL GIORNO:  PIANO TRIENNALE 

2013/2015  CONTENENTE LE MISURE FINALIZZATE ALLA 

RIDUZIONE    DELLE SPESE, (ART.2 COMMI 594-598 LEGG E 

244/2007 E ART.16 D.L.98/2011 CONVERTITO IN LEGGE 2 11/2011. 

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Questo l’avrete visto dalla deliberazione, una serie di provvedimenti che 

vanno collegati con la spending review che vanno legati sia alla carta per 

stampanti e fotocopiatrici, dove ci sono gli obiettivi nel piano triennale, sia 

quelli legati ai toner, sia quelli legati alle spese di telefonia e sia quelli 

legati alla manutenzione dei mezzi comunali, sono delle spese che 

nell’arco del triennio si deve indicare un piano dove si vanno a contenere 

e a ridurre le spese, le previsioni dal 2013 al 2015 per tutte queste voci.   

L’unica che abbiamo messa che non sarebbe neanche quella relativa ai 

toner che avrete notato che c’è stato invece, rispetto all’altro un aumento 

dal 2010 al 2012 perché si stanno digitalizzando tutti i documenti, si sono 

dovute sostituire diverse stampanti obsolete, si sono acquistati dei toner, 

adesso poi invece andremo a scendere perché avremo un utilizzo minore 

e anche un’ottimizzazione quando si cambia il toner che a volte magari c’è 

un sistema anche che consente di sfruttarlo fino all’ultima goccia di 

sangue di modo che si possa… quindi questo è il quanto di questa 

deliberazione.   

  

CONS. BARBIERI   

Un’osservazione che vale per il punto 6 e anche per il punto 10. Da una 

verifica mi sono accorto che entrambi i punti sono giunti oltre il termine 

delle 60 ore. Questo intervento Sindaco non vuole essere assolutamente 

in tono polemico ma non abbiamo a volte il tempo di esaminare il tutto con 

dovizia di particolare anche per essere più che preparati; ho fatto una 

verifica anche presso gli uffici e in effetti sono stati inviati oltre termine due 

punti. Lei dirà è uguale, li ho illustrati, però capisce anche che non si 

riesce poi a essere attenti e presenti, in effetti davo un’occhiata al 

regolamento e si potrebbe chiedere anche il rinvio ad altra data, tuttavia, 

per senso di solidarietà sono qui da solo perché le chiederei per 
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l’avvenire, se è possibile di ripristinare la Conferenza dei Capigruppo, 

perché i colleghi non è che sono in vacanza o altro, ma hanno difficoltà a 

volte a essere presenti, capisco che ha da fare e capisco anche il 

momento storico che non è dei migliori, perciò credo che con queste 

premesse non potrò essere ***** con la polemica purtroppo di certe 

minoranze o altre, però tuttavia faccia conto che ancora stamattina mi 

arrivavano dei documenti, mi hanno chiamato dall’ufficio dicendo che 

arrivavano ancora alle 11,30 così non è possibile! Tuttavia nessuna 

polemica il punto in sé non credo sia ciò che tiene in piedi il comune, però 

forse è meglio cambiare un po’ il ritmo perché non è possibile in questi 

modi.   

Bisogna anche dimostrare un po’ di collaborazione, non stiamo a guardare 

le 60 ore, non è possibile, questo ritmo è un po’ dura stargli dietro, tutto 

qua!   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

La ringrazio e le assicuro che farò tutto quanto è possibile anche perché 

sabato mattina avrebbe dovuto venire in ufficio alle 3,30… Stamattina 

perché su una deliberazione quella che riguarda il regolamento dei rifiuti 

mancava su una trasmissione dei file dall’ufficio all’altro il numero 

dell’ordinanza sindacale del 2008 quindi nella pratica definitiva si è dovuto 

mettere quello, comunque mi farò premura di… questa volta sono capitate 

anche un sacco di pratiche nei primi di agosto che sono tutte collegate con 

il bilancio e anche i tempi, visto che… sì che la legge consentiva di 

arrivare fino a settembre, però fare un bilancio *** a settembre vuole dire 

paralizzare la vita dei comuni, quindi accetto volentieri le sue segnalazioni 

che sono costruttive, non le considero polemica, mi impegno per cercare 

per il futuro che le ore siano rispettate.   

  
Si dà atto dell’uscita dall’aula del Cons. Dasso (ore 16:33) che rientra 
subito dopo (ore 16:35) – Presenti n. 15. 
 

CONS. LANDO’   

Soltanto per evidenziare il buon lavoro che è stato fatto negli anni 

precedenti in cui questi costi sono stati ridotti sensibilmente, anche 
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manifestare che l’obiettivo dato è un obiettivo raggiungibile altrimenti non 

avrebbe senso, condividiamo questi obiettivi, soltanto una curiosità: 

quando tutti i costi, tipo quelli della carta sono diminuiti, quello del toner è 

aumentato del 50%, ma questo a titolo di battuta, comunque il nostro voto 

è sicuramente a favore.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Quello del toner non è un errore di battuta, l’avevo detto prima, cioè 

siccome abbiamo digitalizzato tutti gli atti, c’è stato, in questo periodo e 

abbiamo sostituito anche delle macchine *** c’è stata una sostituzione 

massiccia che poi vanno a scendere, di fatto conseguiremo dei risparmi 

nel prossimo triennio, quindi è proprio… che peraltro quello del toner 

l’abbiamo messo perché volevamo che fosse anche chiaro che in questo 

frangente quando si è digitalizzato il tutto abbiamo avuto anche 

inizialmente questo rimbalzo in avanti che voi verrà, a quanto mi 

assicuravano gli uffici, ampiamente recuperato nel triennio…   

  

CONS. LANDO’   

Era soltanto comunque per condividere l’impostazione che è 

assolutamente meritoria sia di questi aspetti che non sono neanche 

obbligati per legge come in tutto il resto dell’organizzazione.   

  

SINDACO - PRESIDENTE   

Ci sono altri interventi? No, pongo in votazione.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione: presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Bardazzi, 

Brizzolara, Chiappara, La Cava, Mordini e Nucera), votanti n. 14, astenuti 

n. 1 (Cons. Barbieri),  favorevoli n. 14 .    

 

Pongo in votazione l’immediata esecutività.   

Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   

Esito della votazione:  presenti n. 15 (assenti i Consiglieri Bardazzi, 

Brizzolara, Chiappara, La Cava, Mordini e Nucera), votanti n. 14, astenuti 

n. 1 (Cons. Barbieri),  favorevoli n. 14 .    


